
С 11-го по 12 июня в австралийском 
городе Брисбене проходила Восьмая 
международная христианская медицинская 
конференция «Духовность и медицина», 
организованная «Всемирной сетью врачей-
христиан» (WCDN). Ее участниками стали 
двести двадцать врачей из 27-ми стран. 

М е д и ц и н с к и й  ф о р у м  о т к р ы л с я 
приветственным видеопосланием д-ра 
Джей Рока Ли - основателя и председателя 
Совета директоров «Всемирной сети 
врачей-христиан». С вступительным 
словом к  собравшимся  обратились 
также д-р Гилберт Че, президент WCDN, 
и  д-р  Мьеке Кьюпер,  председатель 
организационного комитета по проведению 
конференции WCDN в Австралии. После 
чего конференция начала свою работу.   

Эта встреча врачей отличалась от 

предыдущих тем, что ее ораторы испытали 
силу Божью на собственном опыте. Доктор 
Шон Томас Георг (кардиолог) рассказал 
о том, что у него произошла остановка 
сердца, продолжавшаяся 85 минут, но 
он был возвращен к жизни благодаря 
искренней молитве его жены. Этот случай 
нашел горячий отклик у участников 
конференции.    

Д-р Брайн С.  Йео (интегративная 
м ед и ц и н а )  п р ед с т а в и л  д а н н ы е  о б 
исцелении своего 14-летнего сына Хедонга 
Йео, который стал жертвой дорожно-
транспортного происшествия. Он был на 
пороге смерти из-за перелома черепа, но 
после молитвы д-ра Джей Рока Ли сразу 
же начал восстанавливаться. О своем 
исцелении свидетельствовал и сам Хедонг, 
растрогав сердца собравшихся. 

Д-р Жун Санг Ким (педиатр) сообщил о 
различных случаях исцеления от кожных 
заболеваний через молитву д-ра Ли. В 
дополнение к его докладу, участникам 
конференции были представлены и многие 
другие случаи божественного исцеления, 
в частности молодого человека, который 
оказался парализованным от пояса и ниже 
из-за перелома шейных позвонков (д-р 
Мьеке Кьюпер из Австралии); женщины, 
которая перестала принимать медикаменты 
и верой исцелилась от пролактиномы (д-р 
Ксения Емельянова из России); мужчины, 
у м и р а в ш е го  о т  п е р е л ом а  ш е й н ы х 
позвонков и повреждения сердца и 
чудесным образом возвращенного к жизни 
(д-р Артур Фердинанд из Индонезии); и 
женщины, которая получила божественное 
исцеление от тяжелых последствий 
холицистектомии. Внимание участников 

привлекли и другие случаи исцеления. 
К  т ом у  ж е ,  л е к ц и и ,  п р о ш е д ш и е 

в  р а м ка х  ко н ф е р е н ц и и ,  з а с т а в и л и 
христианских врачей многое пересмотреть 
в своем сердце. Доктор Лачлан Данжей 
и з  А вс т р а л и и ,  кото р о го  н а з ы ва ют 
п р е д ш е с т в е н н и ко м  х р и с т и а н с ко й 
медицинской этики, в своем докладе 
«Медицина, совместимая с моралью» 
говорил об эвтаназии и абортах (см. фото 
1). К возрождению медицинской этики 
и чувства долга призвали собравшихся 
и другие выступившие на конференции 
специалисты в этой области.  

О д н а  и з  г р у п п  п р о с л а в л е н и я 
Центральной церкви «Манмин» «Crystal 
Singers» представила собравшимся песни 
хвалы и поклонения на 20-ти языках, а 
также традиционные корейские танцы. 
Присутствовавшие на встрече врачи 
почувствовали единство в Святом Духе, 
восхваляя Господа и радуясь вместе с 
группой прославления. 

В выставочном зале участники форума 
могли познакомиться со множеством 
документов, подтверждающих случаи 

чудесного исцеления, которые произошли 
благодаря силе Божьей. Здесь же можно 
было увидеть фотографии разнообразных 
радуг и духовные света, как авроры, 
появившегося в Центральной церкви 
«Манмин». 

Д - р  М ь е к е  К ь ю п е р ,  д и р е к т о р 
WCDN по Австралии и председатель 
о р г а н и з а ц и о н н о г о  к о м и т е т а  п о 
п р о в е д е н и ю  ко н ф е р е н ц и и ,  п о с л е 
окончания ее работы направила письмо 
благодарности 

д-ру Джей Року Ли, сказав в частности: 
«Я бы хотела лично поблагодарить вас и 
вашу церковь за молитвы о нас в период 
наводнения и циклона, прошедших ранее в 
этом году. В Брисбене ни одной жизни не 
было унесено наводнением в январе, в то 
время как в городе Тувумбе были потери. 
Благодаря вашим молитвам и молитвам 
других членов церкви, циклон Яси - самый 
разрушительный из всех циклонов, когда-
либо прошедших по нашему материку, не 
унес ни одной жизни». 

Следующую конференцию планируется 
провести в Найроби (Кения) в 2012 году. 
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Всемирная Сеть Христиан Врачей

«Инэ! Выпрями спину. Расправь 
п л еч и  в о  в р е м я  ход ь б ы » .  У 
меня была очень плохая осанка 
даже в детстве.  Когда я стала 
старшеклассницей, мне провели 
медицинско е  обследование  в 
школе, и тогда я узнала, что у меня 
сколиоз. В повседневной жизни я не 
чувствовала никакой боли, поэтому 
ничего и не замечала. Я чувствовала 
себя более комфортно, когда сидела 
ссутулившись. Естественно, у 
меня была плохая осанка. Поэтому 
со временем признаки сколиоза 
усугубились.    

Три года назад я почувствовала 
боль в копчике. В прошлом году 
я ощутила сильную боль в классе 
и во время служения в церкви. Я 
не могла спокойно сидеть, мне 
приходилось все время менять 
положение. Чтобы встать, мне 
нужно было время, так как было 
очень больно. В настоящее же 
время со мной произошло чудо. 

2 0  м а я ,  п о с л е  п я т н и ч н о го 
всенощного служения, я пожала 
руку  ст аршему  пастору  д -ру 
Джей Року Ли. Я знала историю 
ж е н щ и н ы ,  д в е н а д ц а т ь  л е т 
страдавшей кровотечением,  о 
которой написано в Евангелии от 
Луки, 8:44. Когда она коснулась 
края одежды Господа, кровотечение 

сразу  же  о ст ановило сь .  Мне 
вспомнилась и другая история, 
описанная в Деяниях, 5:5. Люди 
выносили больных на улицы, для 
того чтобы хоть тень Петра осенила 
кого-то из них. Думая об этом, я 
искренне надеялась испытать на 
себе подобную силу Божью.

22 мая я пришла домой после 
молитвенного собрания Даниила, 
помолилась  и  легла  спать .  Я 
увидела необычный сон. Д-р Ли 
возложил свою руку на мою спину. 
В этот момент моя спина стала 
настолько горячей, что, казалось, от 
жара даже живот раздувается. Когда 
я поделилась своими ощущениями 
с д-ром Ли, он сказал мне, чтобы 
я сообщила о своем исцелении 
в церковный отдел регистрации 
свидетельств. И я послушалась его 
во сне.   

На следующий день я  была 
потрясена тем,  что увидела в 
зеркале, вернувшись со школы. 
Мои плечи расправились! Я была 
согнута на левую сторону, и все 
мое тело было искривлено.  А 
теперь у меня была прекрасная 
осанка. Члены моей семьи также 
радова лись ,  видя ,  как  я  иду, 
держа хорошую осанку. Я поняла, 
что была исцелена,  когда д-р 
Ли помолился за меня во сне. Я 

вспомнила, что, сидя на школьных 
уроках, не чувствовала боли в 
спине и в копчике.  

4 июня я пошла в госпиталь, 
чтобы сделать рентген. Результаты 
т е с т а  о к а з а л и с ь  а б с о л ю т н о 
нормальными. Аллилуйя! 

Д е й с т в и т е л ь н о ,  м оя  с е м ь я 
получила удивительные Божьи 
благословения. Благодаря молитве 
д-ра Ли моя младшая сестра была 
исцелена от анорексии, а мой 
отец освободился от алкогольной 
зависимости. Божья любовь и сила 
действительно прекрасны!  

Прошлой осенью, рассказывая о 
Евангелии своей подруге, которая 
печалилась из-за смерти отца, я 
поняла, что мне следует больше 
молиться и вооружить себя Словом 
Божьим. С тех я стала все чаще 
проводить  время  в  молитвах 
и чтении Библии. Я перестала 
смотреть  телевизор  и  начала 
тщательно изучать такие книги 
д-ра Ли, как «Слово о Кресте» и 
«Мера веры». Я даже выбросила 
все компакт-диски с записями поп-
музыки и книги, которые я любила 
с детства. И тогда у меня появилась 
надежда на Новый Иерусалим. Я 
молилась за свою семью, друзей, за 
людей, окружавших меня, а также 
за себя.

М о я  ж и з н ь  п о л н о с т ь ю 
изменилась ,  потому  что  мой 
Господь, Который был распят на 
кресте за меня, ходатайствует обо 
мне, и Святой Дух помогает мне. 
По благодати Господа я смогла 
испытать силу Святого Духа во 
сне. Я благодарна моему любимому 
Господу.  Я также воздаю всю 
благодарность и славу Богу Отцу.  

К а ж д ы й  р а з ,  ко гд а 
я  с м от р ю  н а  с ебя  в 
зеркало, я чувствую 
с е б я  с ч а с т л и в о й , 
потому что у меня 
и сч е з л и  п р и з н а к и 
кругового облысения, 
и  мои воло сы стали 
выглядеть гораздо лучше 
и здоровее. 

1  октября  2010  года  у  меня  нача ло сь 
выпадение волос на темени головы. Положение 
ухудшилось настолько, что мне даже пришлось 
сбрить волосы и ходить в парике. Я находилась 
в сильном напряжении. Но когда в мае месяце 
я пришла в церковь Монголия Манмин, у меня 
появилась уверенность в том, что мой диагноз 
«очаговая алопеция» будет снят. 

В то время я страдала еще и от заболевания 
почек. У меня не было полноценного сна, и мне 
часто делали уколы на дому. Недавно пастор 
Хён Вон Чу из Центральной церкви «Манмин» 
провел служение исцеления с платком (Деяния, 
19:11-12) в нашей церкви. И я получила 
исцеление через его молитву!  

В январе 2011 года я стала анализировать 
свое прошлое, желая еще раз испытать в 
своей жизни силу Божью. «Почему я теряю 
волосы?». В течение десятидневного поста я 
искренне покаялась в том, что не любила свою 
двоюродную сестру и обманывала ее. 

29 января я посетила служение исцеления 
с платком с участием миссионера Батзорига 
(церковь Монголия Манмин) и получила его 
молитву с платком. Я почувствовала, как огонь 
Святого Духа нисходит на меня и как все мое 
тело становится горячим. После этого у меня 
опять стали расти волосы. В марте они стали 
абсолютно нормальными. 

Мои волосы были гуще прежнего. Улучшился 
цвет волос, и они стали выглядеть здоровее. 
Благодаря силе Божьей у меня появилась еще 
одна надежда. Я бы хотела стать служителем 
Божьим, который распространяет любовь 
Господа неисчислимому количеству душ, 
которые блуждают в этом мире,  не зная 
истинного смысла жизни.  

Сестра Бамба Ниамсурен, которая исцелилась 
от очаговой алопеции после молитвы с платком 
(Деяния, 19:11-12). Ее волосы выглядят здоровее, 
чем когда-либо прежде. 

С к о л и о з  и с к р и в л я е т 
позвоночник, который должен 
б ы т ь  р о в н ы м .  Е с л и  э т у 
болезнь  не  лечить,  то  она 
приведет к  хронической боли 
в спине. Кроме того, человек, 
у  к оторого  ск олиоз,  плохо 
выглядит, так  к ак  плечи его 
находятся на разной высоте. 
По с к о льк у  с к о лио з  мо ж ет 
повлечь  за  собой проблему 
з а б о л е в а н и й  в н у т р е н н и х 
органов, его нужно вылечить 
прежде, чем остановится рост 
костей.

«Я была исцелена от сколиоза, 
получив молитву во сне»

«Каждый раз, 
когда я смотрю 

на себя в зеркало, 
я чувствую себя 

счастливой»
Сестра Инэ Чэ (церковь Восточная Кванджу Манмин)

Сестра Бамба Ниамсурен
(церковь Монголия Манмин) 

На Восьмую международную христианскую конференцию, 
прошедшую в Австралии, прибыли врачи из 27-ми стран

Божественные деяния по исцелению, 
подтвержденные медицинскими данными! 

■ Фото 3. У д-ра Шона Георга (кардиолог из Австралии) произошла остановка сердца, но 
он был возвращен к жизни после того, как жена стала искренне молиться о нем ■ Фото 
4. Д-р Брайн С. Йео рассказал о своем сыне Хедонге Йео, который оказался на пороге 
смерти из-за перелома черепа, но был полностью исцелен по молитве д-ра Ли 

Врачи -  участники Восьмой меж дународной христианской медицинской конференции -  внимательно слушали док лады о случаях  божественного исцеления, 
свидетельствующих о силе Божьей. Они воздали хвалу Богу, громко аплодируя после каждой презентации. (Выставочный центр Брисбена, Австралия).  



Диаконисса Бонг Сук Ко (женская миссия 1-4)

Диаконисса Сонг Хи Риу  (женская миссия 2-4) 

25 лет,  еще со времен учебы в 
средней школе, я постоянно носила 
очки. Однажды мой сын (Жеймин 
Ким, 11 лет) наступил на мои очки, и 
они сломались. 

Оставшись без очков, я несколько 
дней мучилась от головокружения и 
мигрени и даже не могла нормально 
передвигаться. Мне казалось, будто 
земля колышется и наплывает на меня. 
Из-за своего астигматизма я ходила 
буквально зигзагами. Часто я забывала 
снять очки, даже ложась отдыхать, 
повреждая из-за этого свое лицо.  

А  м е ж д у  т е м ,  д о  м е н я  д о ш л а 
замечательная новость о том, что 
старший пастор д-р Ли проведет 
специальное служение божественного 

исцеления. Я стала готовиться к нему 
с сердцем, жаждущим исцеления. Я 
начала выявлять и записывать свои 
старые привычки, леность и зло в 
своем сердце, чтобы избавиться от 
них.   

10 июня, во время специального 
служения божественного исцеления, 
про славляя  Бога ,  я  исполнилась 
Святым Духом и благодарностью в 
сердце. Мой сын тоже со слезами 
поклонялся Богу. 

Когда я получала молитву д-ра Ли, 
мое тело стало горячим. К нашему 
удивлению, я и мой сын стали лучше 
видеть!

Я сняла свои очки и не ощутила 
никаких признаков слабости. Мой сын 

чувствует себя радостно, говоря, что 
стал лучше видеть то, что написано 
на школьной доске. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу Отцу!

С е г о д н я  я  ж и в у  ж и з н ь ю , 
наполненной радостью и любовью 
к  Го споду.  Семь лет  назад  из-за 
кс ерофт альмии (патологиче ской 
сухости глаз) у меня текли слезы даже 
от легкого дуновения ветра. Поэтому 
мне приходилось часто накладывать 
повторный макияж, и от всего этого 
мне было крайне некомфортно.   

Услышав о специальном служении 
божественного исцеления, я стала 
готов и т ь с я  к  н е м у  с  ж а ж д у щ и м 
сердцем и предложила Богу утренний 
пост. 10 июня, во время молитвы 
Джей Рока Ли за больных с алтаря, 

я увидела зеленый и голубой свет. С 
того момента симптомы сухости глаз 
исчезли, и я стала хорошо видеть.  

Я  н е  м о гл а  п р о ч е с т ь  б у к в ы , 
напечатанные мелким шрифтом, и мне 
было трудно вдеть нитку в иголку. В 
апреле 2011 года я проверяла зрение. 
Результат показал, что зрение у меня 
0,3/0,5, а также есть астигматизм и 
дальнозоркость. Но 29 мая, через 
молитву д-ра Ли, я обрела зрение, 
которое теперь составляет 0,9/0,9, и я 
была исцелена от астигматизма. 

К тому же, во время специального 
служения исцеления Бог исцелил меня 

от дальнозоркости. 27 июня у меня 
было повторное обследование зрения, 
и результат показал, что теперь у меня 
зрение 1,2/1,2. Аллилуйя! 

В  февра ле  прошлого  года  мне 
был по ст авлен  диагноз  –  грыжа 
шейного межпозвоночного диска. 
Результаты теста показали, что 3-й 
и  4-й  шейные позвонки сдавили 
нервы. Поэтому у меня была сильная 
боль в позвоночнике и копчике. Но я 
получила исцеление от своих недугов 
по молитве д-ра Ли 20 мая. Я воздаю 
всю хвалу и славу Богу, полностью 
исцелившему меня. 

Брат Хионг Юн (миссия учащихся 8-х классов)

В детстве я проводил много времени 
за компьютером. Я был маленьким, 
и, чтобы пользоваться компьютером, 
мне приходилось садиться к нему как 
можно ближе. Из-за этого я стал плохо 
видеть. Когда я учился в 4-м классе, 
зрение у меня было 0,6/0,5. А затем 
оно ухудшилось, упав до 0,3 /0,3.   

Я  и г р а л  н а  г и т а р е  в о  в р е м я 
субботних студенческих служений. 
Мое зрение было настолько плохим, 
что я не видел даже нот. Я вынужден 
был заучивать мелодии наизусть. 
В школе мне приходилось сидеть 
только  на  первой  парте ,  потому 
что с более дальнего расстояния я 
ничего не видел, а для того чтобы 

законспектировать то, что написано 
на доске, мне все равно нужно было 
пересесть вперед. Но даже плохо видя, 
я все равно не носил очки, потому что 
мне сказали, что ношение очков может 
привести к ухудшению зрения, и, 
кроме того, я чувствовал себя неловко 
в очках.  

Однако 10 июня на специальном 
служении божественного исцеления 
я на себе испытал великую любовь 
Го с п од а .  В о  в р е м я  м о л и т в ы  з а 
б ол ь н ы х  д - р а  Л и ,  у т и р а я  н о с  и 
глаза от заливающих меня слез, я 
полностью покаялся. Я покаялся в 
том, что обзывал своих друзей, играл 
в недозволенные игры, высокомерно 

думал, что я быстрее других осваиваю 
технику игры на гитаре. 

В тот самый момент, когда пламя 
Святого Духа сошло в мое сердце, я 
почувствовал, что огонь подступает 
прямо к моим глазам. Тогда я открыл 
глаза. Все вокруг меня выглядело 
четким. Когда я подошел к алтарю, 
чтобы поделиться свидетельством, 
я был охвачен радостью, потому что 
святилище, которое я смутно видел 
прежде, стало отчетливым и ярким.  

Я не мог видеть отдаленных частей 
храма, а когда увидел, то почувствовал, 
будто бы это было совсем другое 
святилище. Я благодарен Господу за 
Его любовь и благодать. 

«Ничего себе! Как отчетливо и ярко выглядит наше святилище!»

«Я чувствую себя словно во сне, 
потому что сняла очки, которые носила 25 лет!» 

«Я чувствую себя счастливой, потому что была исцелена от ксерофтальмии, 
плохого зрения и грыжи шейного межпозвоночного диска!»

Насколько счастливее были бы люди, если бы они могли лучше видеть без медицинского вмешательства и очков? 
Это стало реальным в Центральной церкви «Манмин» через молитву д-ра Джей Рока Ли. Мы воздаем славу Богу за многих тех, 

кто был исцелен от астигматизма, ксерофтальмии, близорукости, дальнозоркости, и тех, кто стал лучше видеть. 

Восстановление зрения
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Господь похвалил Ефесскую церковь, сказав: «Знаю 
дела твои, и труд твой, и терпение твое, и то, что ты не 
можешь сносить развратных, и испытал тех, которые 
называют себя апостолами, а они не таковы, и нашел, 
что они лжецы; ты много переносил и имеешь терпение, 
и для имени Моего трудился и не изнемогал». Но затем 
Господь высказывает и Свое нарекание. 

1. Но имею против тебя то, что ты оставил 
первую любовь твою

Ефесская церковь получила похвалу от Господа, но 
позже услышала строгое предупреждение о том, что 
Господь сдвинет их светильник с места его, если они 
оставят первую любовь и свои первоначальные дела. За 
что Ефесская церковь получила нарекание?

Пастор и члены церкви в Ефесе любили Бога, боролись 
против греха и зла, прикладывали усердие, чтобы 
пребывать в Слове Божьем. Но время проходило, и они 
отдалялись от истины. В какой-то момент они не стали 
собираться вместе, молиться, не старались жить в истине. 
Более того, у них появилась дружба с миром. 

Бог желает, чтобы со временем у Его детей возрастало 
желание избавляться от всего мирского, чтобы они, 
живя в истине, старались обрести большую веру и 
становились святыми. Но до тех пор пока они полностью 
не осуществят того, что Бог ждет от них, им придется 
периодически проходить через испытания и искушения 
сатаны. Так что, следует иметь в виду, что отсутствие 
бдительности может привести к испытаниям и потере 
своей первой любви.  

Если вы остановились на том же самом уровне, то 
вам следует более рьяно молиться Богу, для того чтобы 
принять благодать и силу Свыше и получить помощь 
Святого Духа. Чтобы это произошло, вам необходимо 
помнить, откуда вы ниспали, и покаяться. Только тогда, 
когда вы разрушите стену греха между собой и Богом, 
которая возникла из-за того, что вы оставили свою первую 
любовь и прежние дела, вы сможете получить силу и 
благодать, чтобы двигаться вперед, будучи исполненными 
Святым Духом. Каяться нужно, не просто прилагая к 
этому лишь легкие усилия, а вы должны, разрывая свое 
сердце, принести плод покаяния. Поступая так, вы будете 
исполнены изначальной благодати, истины, а также 
исполнитесь Святым Духом и восстановите свое рвение 
жить в вере, которое было в самом начале.    

2. Итак, вспомни, откуда ты ниспал, и покайся, 
и твори прежние дела

Мужчина и женщина крепко любят друг друга, они 
становятся одним целым в браке. Но со временем их 
отношения начинают меняться. Тогда говорят, что они 
«оставили свою первую любовь». Если бы они хранили 
свою первую любовь, которую они испытывали друг к 
другу, то их отношения оставались бы хорошими все 
время и у них не было бы проблем.  

То же самое и с нашей любовью к Богу и к Господу. 
Некоторые утверждают, что поступки других братьев по 
вере привели их к испытаниям. Другие говорят, что они 
пропустили несколько служений, чтобы заработать денег 
в воскресенье, и теперь им сложно хранить в святости 
День Господень. Есть и такие, которые заявляют, что 
между ними и пастором возникла проблема, или же они 
проходят через испытания, потому что усомнились в 
проповедуемом слове.  

Согласно Первому посланию Иоанна, 2:15-16, основная 
причина потери первой любви в том, что мы повторно 
вбираем в себя неправду, которую уже отбросили от себя. 

Пусть даже мы в данный момент и наполнены Святым 
Духом, но если мы будем смотреть на мир и принимать 
его, то можем опять стать мирскими людьми. 

Человек старательно обрезал свое сердце с полнотой 
первой любви, но через пару лет он вдруг обнаруживает, 
что находится все на том же уровне и духовно не 
совершенствуется. Он вынужден проходить через одни и 
те же испытания или вновь может выявить в себе те же 
самые формы зла, от которых, как он полагал, избавился.  

Тогда, возможно, он сочтет, что в своих стараниях 
следует сделать передышку, и будет пытаться найти 
успокоение и отдых в плотских вещах этого мира. Он 
станет думать, что желает лишь немного успокоиться и 
передохнуть, но каждый раз, в чем-то уступая веяниям 
этого мира, пусть даже понемногу, этот человек может 
полностью вернуться к прежнему мирскому образу 
жизни.  

3. Сдвину светильник твой с места его, если не 
покаешься

Господь упрекнул Ефесскую церковь за то, что она 
оставила свою первую любовь, и велел им покаяться. Он 
добавил, что иначе сдвинет светильник с его места. У 
этой фразы есть два основных значения. 

Слова «сдвину светильник твой с места его», во-
первых, означают, что Бог удалит Святого Духа из сердца 
каждого человека. «Светильник» в этом случае указывает 
на церковь - тело Господа. А тело каждого верующего 
– это храм Божий, и, как сказано в 1-м послании к 
Коринфянам, 6:19, в сердцах верующих живет Святой 
Дух. В этом смысле, «сдвинуть светильник с места 
его» означает, что Бог устранит храм в них, или, иными 
словами, Святой Дух не сможет считать их сердца святым 
храмом и не будет обитать в них. Святой Дух покинет 
их сердца, если они потеряют свою первую любовь и 
погрузятся в грех и будут водить дружбу с миром, после 
того как приняли Святого Духа.  

Когда мы каемся и отвращаемся от греха до того, как 
Святой Дух угашается, Бог дает нам Свою благодать и 
еще один шанс. Но если мы не покаемся и не отвратимся, 
то Святой Дух будет забран. Господь, в конечном счете, 
сдвинет светильник с места его. 

Во-вторых, фраза «сдвину светильник с места его» 
означает, что Святой Дух заберется из церкви, в которой 
охладела первая любовь, и в ней не станет деяний Святого 
Духа, остановится пробуждение. Как только прекратится 
работа Святого Духа, церковь впадет в духовную спячку, 
и не так-то просто будет вновь зажечь огонь молитв 
и восстановить полноту Святого Духа. Так как они 
потеряли первую любовь и Бог сместил светильник, то 
присутствие Святого Духа более не ощущается в церкви. 

Поэтому вскоре начнет действовать сатана, способствуя 
раздорам и сплетням среди прихожан, и это может 
привести к тому, что церковь будет уничтожена. Но если 
даже ситуация будет и не настолько угрожающей, как эта, 
все же, если Святой Дух не может более действовать в 
определенных церквях, то это означает, что церковь уже 
не выполняет своего долга.   

Итак, помните: как написано в 1-м послании Петра, 
4:7 «конец всему близок», поэтому церковь и верующие, 
которые потеряли свою первую любовь, должны быстро 
покаяться и отвратиться от греха, чтобы Бог не сдвинул 
светильник с места его. 

                             [Продолжение в следующем номере]

Обращение Господа к 
Ефесской церкви (3) 

«Ангелу Ефесской церкви напиши: так говорит Держащий семь звезд в деснице Своей, 
Ходящий посреди семи золотых светильников: знаю дела твои, и труд твой, 
и терпение твое, и то, что ты не можешь сносить развратных, и испытал тех, 

которые называют себя апостолами, а они не таковы, и нашел, что они лжецы; ты много переносил 
и имеешь терпение, и для имени Моего трудился и не изнемогал» (Откровение, 2:1-3)

Семь церквей

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Если мы покаемся и 
отвратимся от грехов

до того, как Дух Святой угашается, 
то Бог даст нам Свою благодать 

и еще один шанс.
Но если мы не покаемся 

и не отвратимся, 
то Святой Дух будет забран.

Господь в итоге сдвинет 
светильник с места его.  
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Крусейд в Нью-Йорке 2006 года прошел во всемирном известном зале Мэдисон Сквер Гарден. Засвидетельствовать 
чудо Божьей силы смогли зрители телеканалов Дэй Стар (США), ТБН – Россия, КосмоВижен и ГХС в двухстах странах.


